

Reloj inteligente Garmin Fenix 5 Sapphire

excelente modelo, me ha gustado mucho Poco fiable

excelente modelo, me ha gustado mucho Lo uso desde hace varios meses y solo me hacen feliz. Me encanta su diseño, se ven geniales. Una buena pantalla informativa con una resolución decente para un reloj de este tipo. Trabajo claro y estable. Durante todo el tiempo de uso, no hubo fallas ni bloqueos. Hay todo lo que necesita un atleta (y yo solo estoy corriendo), es decir, un pulsmetro, cuyas lecturas son muy importantes para correr, controlar la distancia recorrida, las calorías quemadas, el tiempo de actividad física activa, etc. Estoy muy satisfecho con las horas